# 虹



国見町立 県北中学校 R1.11.22(金) 第 29 号

₹/4 N | J | *---*/4

■/4 3学年だより =

# 今の努力は尊い。大変ですが、 ここを乗り越えよう!

20日(水)の道徳の時間に、「物事を追求していく心について考えよう!」というねらいで、「私が目ざした白」という題材で、授業を行いました。夢や目標を持ち、それに向かって自分で試行錯誤しながら頑張ること、時には失敗し悩むことがあっても、努力し続けること。自分を信じ、最後まであきらめないことが大事だと感じ取った人が多かったようです。今、進路実現に向けて確かに大変で、辛いかもしれません。勉強しても、勉強しても点数につながらず落ち込んでいる人もいることでしょう!しかし、今楽な方に逃げることはできません。目の前のことな方に逃げることはできません。目の前のことに向き合い、努力し続けなければなりません。努力し続ける力は何よりも尊いことです。

互いを支え合う温かさを持った3学年。今こそ学年力を発揮する時です。「受験は団体戦!」みんなで学習する環境を作っていきましょう。 3学年主任 今村恵美子

# 11月14日、21日 進路学年集会開催

11月14日(木)は、進路学習として、受験の変更点や進路決定までの流れ・提出書類等玉上先生より丁寧に説明いただきました。

11月21日(木)は、面接学年集会を開催しました。面接をする意義を玉上先生より、面接の細かい注意点を樽井先生より、最後に庄司先生と樽井先生で面接をレクチャーをしていただきました。なかなか難しいですが、日頃から自分の考えを自分の言葉で相手に伝えることを意識して生活していきましょう。練習あるのみ!

17月20日発行の進路通信「COMPAS」 にも県立高校入試の大きな変更点を掲載しま した。確認下さい。

#### ~後期学年運営委員会~



#### 【学年運営委員長 3組 太田さん】

今回、ずっと憧れていた学級委員長になることができました。3組が元気の良いクラスでいることができたのは、今まで頑張ってきた学級役員の皆さんのお陰です。私も、3組だけでなく学年全体をもっと盛り上げ、可能性を広げていけるような人間になれるように努力しますので、よろしくお願いします。

#### 【学年運営副委員長 3組村上くん】

後期の学級役員として私が目指すことは、まず受験があるということをよりクラスに意識してもらい、全員が志望校に合格できるように、勉強に集中できる環境を作っていくことです。さらに、他の学級役員と協力して、学年全体でも受験に向けてよい学習環境を作っていけるようにしたいです。一人一人が笑顔で卒業できるよう、精一杯頑張ります。

## 【学年運営委員書記 2組佐藤くん】

これで4回目の学級委員長になりました。そこで、今までにないくらいしっかりしている委員長になりたいです。後期は入試など大変なこと事がたくさんあります。それを乗り越えるためには、血のにじむような努力が必要です。受験は団体戦です。受験という大きな壁を乗り越えて、最後にみんな笑顔で卒業しましょう。

#### 【学年運営委員 1組 遠藤くん】

初めて学級役員になりました。この時期に役員になるということが、とても大変なことだと思います。しかし、私はクラス全員が笑顔で卒業できればと思っています。それが達成できるなら、役員は苦ではない気がしています。だから、このクラスのムードを勉強に変えたいです。そしてみんなが行きたい高校に合格できたら最高です。

#### 【学年運営委員 2組 鈴木さん】

3年生の一番大切な時である後期に学級役員になったので、3年生全員で進路実現できるような雰囲気づくりをしていきたいと思います。

また、時間を有効に使うため、メリハリのある 後期にしていきたいです。この3学年がよりよい 学年になるよう全力で活動していきたいです。

#### 【学年運営委員 1組 岡﨑さん】

学級委員長として、1組全員が志望校合格できるように、クラスの雰囲気を良くしていきたいと思います。また、残り少ない中学校生活で、あたり前のことをあたり前にできる学級にし、みんなで楽しい思い出をたくさん作りたいです。そして、最後にみんなが笑って"この学級で良かった"と思えるような学級にしたいです。

# ふくしま駅伝り頑張りました。

☆11月17日(日)、晴天のもとふく しま駅伝が開催されました。国見 町代表として3年生から、**半澤く** ん、**齋藤くん**が力走しました。2 人の頑張りに大きな拍手を!



## 【半澤くん】

中学1年生から参加させていただいており、 今年は、中学生最後の大会となりました。

タスキがつながるか心配でしたが、結局繰り上げスタートになってしまいました。だから自分は繰り上げスタートにならないよう全力で走りましたが、タスキをつなぐことができませんでした。しかもタイムもあまりよくなかったし、悔いの残る大会になってしまいました。

#### 【齋藤くん】

今年から国見町駅伝競走部に入り、ふくしま駅伝初参加にも関わらず、3区を任され、 走ることができました。選手として参加できた のも、たくさんの方々の支えがあったからで す。ありがとうございました。

町駅伝部に入り、色々な人と交流を交えて、たくさんのことを学ぶことができました。 走るだけでなく、これからの生活に役立てる こともあります。みなさん、ぜひ町駅伝部に 入ってください。お願いします!

## ♥来週の行事予定♥

	朝自習	○行事予定 ★提出·持参物
25月		○三者面談 月1~4 <b>·月6</b> <b>*短縮・簡単</b>
26火		○三者面談 火1~3・ <b>5・6</b> <b>*短縮・簡単</b>
27水	英語 23	○三者面談 水1~4·6 *短縮・簡単
28木		○三者面談 木1~5 <b>*短縮・簡単</b>
29金	社会 23	○金1~5 生徒会専門委員会(放課後) *受験確認書、推薦・特色選抜
		希望書(希望者)、私立受験科 +写真代 締め切り厳守

#### ~お願い~

11月25日(月)〜27日(水)の面談の時間を利用して、卒業アルバムの個人写真撮影を行います。願書の写真にもなりますので、週末を利用し、頭髪を整えてくるよう、お願いします。





~例年よりの早く流行しているようです